

82 Laufpaare auf dem Rund

14. Prohner Paarlauf lockt die Starter auch bei Regen

Prohn. 164 große und kleine Läufer trafen sich auf dem Prohner Sportplatz, um 15, 30 oder 60 Minuten lang das Rund zu umlaufen. Das Laufpaar Elias Kuven und Franz Kirchhoff war das Laufpaar, das in 15 Minuten mit 3010 Metern die längste Strecke absolvierte. Laura Jung und Luisa Pelz liefen 8025 Meter in 30 Minuten. 60 Minuten liefen Ralf und Ronald Mauke im Kreis und kamen so am Ende auf 17000 Meter.

Eine Teilnehmerurkunde und eine Medaille bekamen jedoch alle Läufer von den Veranstaltern SV Prohner Wiek, der Regionalen Schule „An der Prohner Wiek“ und dem Verein Storchennest.

Die Schulkinder verbesserten sich mit der Teilnahme sogar die

Sportnote. Stolz zeigten die Siebenjährigen Julian und Marvin ihre Medaille. Während Marvin bereits zum vierten Mal beim Paarlauf teilnahm, ging Julian erstmals an den Start. Auch ihre Fußballkumpels Ben und Julian umrundeten erstmals den Sportplatz und hatten trotz des Regens Spaß daran. „Das kennen wir vom Fußballtraining“, meinte der sechsjährige Ben.

„Ich finde es sehr gut, dass in diesem Ort sportlich soviel gemacht wird. Klar, dass ich mit meinen Kindern auch wieder am Start war“, sagte Karsten Wojtaszek. Das feuchtwarmer Wetter lockte die Mücken in Schwärmen an. Die Prohner Apotheke spendierte einige Dosen Mückenspray, das rege genutzt wurde. *Ines Engelbrecht*



Ronald (Mitte l.) und Ralf Mauke schafften in 60 Minuten die meisten Runden und liefen insgesamt 17 Kilometer.

Foto: Ines Engelbrecht